

Le secrétaire mexicain à l'économie confirme l'intérêt de son pays pour la multiplication des échanges avec Cuba



Mexico, 14 janvier, (RHC/PL).- Ildefonso Guajardo, secrétaire mexicain à l'économie, a déclaré ce jeudi qu'aussi bien le gouvernement que le patronat de son pays sont intéressés à la multiplication des échanges commerciaux avec Cuba.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, le secrétaire du Mexique à l'économie a fait état de toute une série de projets en cours suite aux garanties de la nouvelle loi des investissements étrangers adoptée par Cuba.

Il a signalé que les chefs d'entreprise du Mexique étudient les opportunités d'affaires et les définitions des normes pour les investissements à Cuba.

Le secrétaire mexicain à l'économie a d'autre part qualifié de très positifs ses liens avec les autorités cubaines ainsi que les résultats des entretiens au plus haut niveau entre les deux pays sous l'administration du président Enrique Peña Nieto.

Il a d'autre part exposé l'intérêt que portent des entreprises mexicaines aux investissements dans les domaines du traitement des aliments, de la production d'emballages, de l'industrie de la viande, de l'énergie et en particulier du gaz dont Petroleos Mexicanos a présenté un projet au président Raul Castro, lors de sa visite au Mexique, en novembre 2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81428-le-secretaire-mexicain-a-leconomie-confirme-linteret-de-son-pays-pour-la-multiplication-des-echanges-avec-cuba>



Radio Habana Cuba